



キラリみんな輝く つもりっこ

いざという時に備えて



校庭の紫陽花の色が美しく映え、雨が続く毎日が続いています。これから梅雨明けから本格的な夏、そして秋を迎えることになりますが、その間、大雨や台風などの自然災害も発生しやすくなります。また、雨により学校横の木山川の水位が上がる度に、2年前の熊本豪雨の際の被災状況が思い起こされます。



先日、行いました引き渡し訓練も大雨による危険を想定した垂直避難引き渡し訓練でした。ただし、急激な増水で川の氾濫の危険性が高まった場合は、訓練で実施したような北門からの車両進入が難しくなることも想定されますので、実際の災害の状況によっては、訓練と異なる引き渡しも生じてくる可能性があります。今回の訓練の反省を生かして、臨機応変な対応を考えていきます。今後とも大雨や災害の発生が心配されるような際には、学校からの安心メールにどうぞご留意ください。

今年もおいしいサクランボをいただきました！！

毎年、6月中旬になると、仙台市にお住まいで、居酒屋を経営されていらっしゃる村松樹代様から津森小学校にたくさんのおいしいサクランボが入った箱が送られてきます。今から9年前の熊本地震、被災した小学校の子どもたちが少しでも元気が出るようにと、地震以来、毎年、村松様が善意でサクランボを送ってくださっています。感謝の気持ちでいっぱいになるとともに、あらためてたくさんの方々に支えられ、励まされての「今」があるのだなと感じます。失ったものもたくさんありますが、このサクランボが届く度に、人と人との絆、思いやりの心の温かさ・・・など、日々の暮らしの中の大切なことに気づかされる思いです。



居酒屋 樹代様
毎年お手気で、毎年元気に励んでくれますか？
今年も大雪の時期に雪が降った後がなく、
サクランボは実るにじめでできぬ木がひびき
ます。豪雪化で気候も不安定になり、雪柱
もほきてるのが苦しくなっています。だから
そんな訳でいつもより味わいながら、農家さん
が頑張ってくれて送るにじめでできました。いつも
ありがとうございます！ かえりで。



プールの季節がやってきました！！



子どもたちが、待ちに待っていたプールの季節がやってきました。6月6日（金）のプール開きで、今年のプール学習での無事と楽しい水遊び・水泳の学習ができるることをみんなで願いました。

子どもたちは、久しぶりのプールに大喜びで、歓声が響き渡っていました。今年のプール学習での自分の目標に向けて頑張ってくれることでしょう。

